

Conocemos Garbera, como la mayoría de los donostiarras, por ser el centro comercial por excelencia de San Sebastián. Desde hace unos años además, hemos tenido la suerte de llegar al alma, corazón y valores de este centro, a través de varias colaboraciones realizadas con ellos.

Nuestra historia con Garbera comenzó cuando buscábamos patrocinadores que quisieran participar en nuestra fiesta benéfica anual, "KONGOJIA". Vimos que podían encajar con nuestra filosofía y allí nos presentamos. Su respuesta fue inmediata, y su apoyo, total.

Garbera lleva apoyando nuestra iniciativa solidaria varios años, así como apoya "Festivalers", la fiesta no oficial de clausura del Festival Internacional de Cine de San Sebastián, que organizamos cada año junto a Inperdibles, y que está dirigida a todos los amantes del Zinemaldi.

Desde su creación, hace ya 20 años, Garbera ha estado muy cerca de la sociedad guipuzcoana, colaborando con multitud de organizaciones culturales, solidarias, gastronómicas, etc. Sus iniciativas nos parecen una pasada y por eso queremos daros a conocer algunas de ellas.



MODA & REUTILIZACIÓN

Proyectos como 'Upcycling', de Diputación y el Clúster de la Moda, reflejan esa apuesta de Garbera por la moda y por la sostenibilidad.

Nosotras alucinamos de verdad con las cosas que se pueden hacer con material textil usado. Entre abril y junio, Garbera recoge 2 toneladas de ropa vieja, que luego servirá de materia prima para que diseñadores locales confeccionen moda sostenible.

En el Desfile del Palacio Miramar y en los Corners de Garbera hemos visto cosas de verdad muy bonitas y súper creativas.



Esta iniciativa nos gusta mucho porque es una apuesta por el talento local. En los Corners, los creadores no solo exponen sus propias colecciones,

sino que pueden venderlas a los clientes que visitan Garbera y que buscan cosas diferentes.

'GdM San Sebastián Moda' es otra de las citas imprescindibles a las que Garbera no falla nunca, y, dentro de ella, destacan acciones como 'Smart Fashion' o 'Concurso Ojos Bonitos'.



1



2

SOLIDARIDAD & CONCIENCIACIÓN

Garbera también dedica buena parte de sus acciones a eventos solidarios.

En las navidades pasadas, en colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), realizó una recogida de fondos mediante la venta de una pegatina solidaria, que daba a tus regalos navideños un sentido más profundo que simplemente 'regalar por regalar'.

También es un clásico la recogida de juguetes de Cruz Roja, cuyo objetivo es entregar más de 4.000 juguetes entre los más de 1.600 niños y adolescentes de entre 0 y 17 años de familias guipuzcoanas con dificultades. Una iniciativa súper bonita.

Pero la solidaridad de Garbera no termina ahí. Hace ya varios años que se unieron a una de nuestras causas más queridas, la 'KONGOJAIÁ', con la que ya hemos alcanzado la décima edición.

Para los que no la conoczáis, se trata de una cita que organizamos junto a Gorka Zalakain y en colaboración con IC-LI, y cuyo objetivo es recaudar fondos para becas de estudios universitarios en la zona del lago Kivu de la República Democrática del Congo. La última edición fue en GU San Sebastián y vivimos una velada mágica en la que se batieron todos los récords de recaudación, gracias a la generosidad de los invitados, que compraban los boletos de la 'Kongorifa'. Casi 4.000 euros en dos horas.

Y Garbera, que también cree que la cultura puede cambiar el mundo, participó un año más aportando un regalo estrella: un cheque de 500 euros.

3 COMPROMISO CON LO MÁS PRÓXIMO

Garbera también se compromete con el entorno y nos gusta, porque comienza por el más próximo, por los barrios vecinos, como son Altza, Intxaurrondo, Egia y Martutene.

El centro comercial nos cuenta que colabora con ellos en diferentes actos y eventos; y pone a su disposición sus espacios.

Una de las propuestas que ha impulsado y que más nos ha gustado es la exposición de Altzako Historia Mintegia (AHM),

en la que Garbera se hizo cargo de la impresión de las imágenes, así como de los soportes que conformaron la exposición fotográfica. Una visión histórica de Altza entre 1887 y 1980 que, debido al éxito, se prolongó una semana más de lo previsto. Una expo súper chula que nosotras, por supuesto, no nos perdimos.



4 EUSKALDIA

Garbera ha iniciado un proyecto de participación en Euskaldia, con el propósito de fomentar el uso y el conocimiento del euskara.

De la mano de Donostia Euskaraz, Garbera pondrá en marcha, a lo largo del año, diferentes medidas, iniciativas y programas, alineados con los objetivos del servicio de euskera del Ayuntamiento de Donostia.

Una de esas medidas, que ya ha puesto en marcha, es financiar cursos para sus comerciantes y hosteleros.



5

GARBERA EN EL FUTURO



Desde Garbera nos informan que el centro comercial afronta un espectacular proyecto de transformación para ofrecer nuevas y enriquecedoras experiencias.

Os iremos informando de todas estos interesantes eventos que van a tener lugar en el nuevo Garbera.

Si quieras estar al día de todas las promociones, novedades e iniciativas que se llevan a cabo en Garbera, no dejes de seguirles en sus Redes Sociales.



Garbera Zeharbidea, 1 Donostia - San Sebastián
Horario: de lunes a sábado, de 10:00 a 22:00
Sitio web: ccgarbera.com @ccgarbera

GARBERA



Like nearly everyone from San Sebastián, we know Garbera as the city's shopping centre par excellence. What's more, over the last few years, we've had the chance to delve into the heart, soul and values of this mall, working with them on several occasions.

Our history with Garbera began when we were looking for sponsors who wished to take part in our annual benefit "KONGOJAIA". We saw that they would be a good fit with our philosophy and so we introduced ourselves. Their response was immediate, and their support was strong.

Garbera has been supporting our charity initiative for several years now, just like it supports "Festivalers", the unofficial wrap party for the San Sebastián International Film Festival, that we organise every year along with Inperdibles, and open to all Zinemaldi fans.

Since it opened, 20 years back, Garbera has worked closely with Gipuzkoa society, collaborating with a whole host of cultural, charity, gastro-organisations, etc. We think its initiatives are amazing and so we'd like to tell you all about a few.

1 FASHION & REUSE

Projects such as the Local Government's 'Upcycling' and the Fashion Cluster reflect how Garbera backs both fashion and sustainability.

We are truly amazed with the things that can be done with used fabric.

Between April and June, Garbera collects 2 tonnes of old clothes that will subsequently be used as raw material for local designers to dream up some sustainable fashion.

At the Catwalk Show at the Miramar Palace

and at Corners in Garbera, we have seen some really pretty, fabulously creative stuff.

We love this initiative because it gets behind local talent. At Corners, the creators not only present their own collections, but they can also sell them to customers visiting Garbera on the look-out for something a bit different.

'GdM San Sebastián Moda' is another not-to-be-missed event where Garbera is always involved, including actions such as 'Smart Fashion' or 'Concurso Ojos Bonitos' (Beautiful Eyes Contest).

2 CHARITY & AWARENESS-RAISING

Garbera also works on many charity events. Last Christmas, working with the Spanish Cancer Associations (AECC), it raised funds by selling a charity sticker that gave your Christmas presents a deeper meaning more than just 'giving something for the sake of it'.

It also hosts the classic Red Cross toy drive which aims to deliver more than 4,000 toys to over 1,600 children and teenagers aged between 0 and 17 years old from struggling families in Gipuzkoa. It's a heart-warming initiative. But charity doesn't stop there at Garbera. For several years, they've been working with us on one of our best-loved causes, the 'KONGOJAIA' which is into its tenth edition.

If you've not heard, it's an event that we organise with Gorka Zalakain, working with IC-LI, aiming to raise funds for university scholarships in the Lake Kivu area of the Democratic Republic of the Congo.

The latest event was held at GU San Sebastián where we had a magical night beating all previous fund-raising records, thanks to the guests' generosity buying tickets for the 'Kongorifa' prize draw. We raised almost 4000 Euros in two hours.

And Garbera, that also believes that culture can change the world, stepped in again by donating a star prize: a cheque for 500 Euros.

3 COMMITMENT AT HOME

Garbera is also committed to its surrounding area and we like that, because they start right on their doorstep with the local neighbourhoods, such as Altza, Intxaurrondo, Egia and Martutene.

The shopping centre tells us that they work on different acts and events in these neighbourhoods; and offer up their premises.

One of the ideas that they have promoted that we liked best is the Altzako Historia Mintegia (AHM) exhibition where Garbera volunteered to print the pictures and provide supports for the photo exhibition. A historical view of Altza between 1887 and 1980 that was a roaring success and was extended for a further week. It was a really cool exhibition that we made sure to visit.

4 EUSKARALDIA

Garbera has begun a project to participate in Euskaraldia, in order to promote the use and knowledge of the Basque language.

Hand in hand with Donostia Euskaraz, over the year Garbera will set up a variety of measures, initiatives and programmes, in line with the aims of the Basque Language service at San Sebastian City Hall.

One of these measures, already underway, is to finance courses for business owners and people working in bars, hotels and restaurants.



5 GARBERA IN THE FUTURE

Garbera tells us that the shopping centre is undertaking a spectacular transformation project to offer new and enriching experiences.

We'll keep you up to date on all these interesting events in the new Garbera.

If you want to be notified about all the deals, what's new and initiatives at Garbera, be sure to follow them on social media.

